
 
Herr Aldag regte an, dass Rat, Verwaltung und MZ die Bevölkerung dazu aufrufen, die 
neugepflanzten Bäume zu gießen, damit diese bei diesen heißen Temperaturen nicht wieder 
eingehen. 

 


